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３月１６日（木）に第７６回卒業証書授与式が挙行されました。 

今年もコロナウイルス感染予防が必要な状況でしたが，できる限りの対策を講じながら，２年ぶりに学年での

卒業式を実施することができました。卒業生はマスクを外すことも可能となり，卒業式に臨む６４名の緊張と希

望に満ち溢れる表情も見ることができました。 

十分な間隔を確保するため，在校生が参加できないのは残念でしたが，卒業式に臨む６４名の凛とした姿は，

その寂しさを感じさせませんでした。その姿には，本校の「強く・明るく・正しく」という校訓そのままに，力

強さと，『北海道教育大学附属函館小学校』の卒業生であることへの誇らしさが垣間見えました。 
 

卒業生の６年間の成長は，ご家庭の力の賜物であることは言うまでもありませんが，本校の教育活動を支えて

くださったすべての保護者の皆様のおかげでもあります。卒業生を支え，ともに見守ってくださり，本当にあり

がとうございました。卒業しても，充実した生活を送ることができるよう，私たちはずっと卒業生の皆さんを応

援していきます。そして，総練習で６年生の雄姿を見守った４，５年生を中心にこれからの附属小学校をつくっ

ていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

１年生～胸花の文字を心を込めて      ２年生～ありがとうの手紙を座席に          ３年生～ありがとうのメッセージを体育館入り口に 

 

４年生～卒業生の似顔絵とお祝いの 

気持ちを体育館の壁面に 

 

 

 

                                                         

                                                            

                                                         

 

                                                           ５年生～お花紙を使って感謝と 

お祝いの気持ちを壁面に 

              



 

 
 

 ２月２８日で後期の児童会活動が終了しました。後期も感染症対策で活動に制限がある中，自分たちででき

ることを考え，学校をよりよくしようと取り組んでいました。児童会会長と各委員長から後期の活動の反省や

来年度への引継ぎ，エールなどについて振り返ってもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

後期の児童会を振り返って～児童会会長や各委員長から一言～ 

「児童会活動を終えて」 

 後期の児童会では，Listen and improve という目
標を掲げて，一つ一つの活動を進めてきました。赤い
羽根募金や JICAなどの新しい活動も含めてしっかり
と行うことができました。しかし中には，取組が不十
分な活動もあったので，来年度はもう少し内容を減
らして行うとよいと思いました。こうして，無事に児
童会を終えられてよかったです。 
 

令和５年度 後期児童会会長 巻口 遙斗 

「みんなで協力した委員会」 

 後期の委員会で意識したことは，委員長が勝手に
決めないで，みんなの意見を聞くことです。たくさん
の意見を出し合ったり，振り返りの時間を多くして，
委員会の成果と課題を個人で考えたりすることで，
委員会をよりよくして，みんなが楽しくできるよう
に心がけました。来年の委員会でもみんなで協力し
て頑張ってほしいと思います。 
 

後期生活委員長 平原 宗一郎 

「放送委員会を終えて」 

 ぼくは，今年度の放送委員長を務めました。委員会
のみんなと協力し，朝，昼の放送以外にも放送体験や
要望ボックスの設置など，様々な取組を行ってきま
した。しかし，考えていたことができないこともいく
つかありました。来年度は，今年度できなかった先生
たちや児童を呼んでのインタビュー放送などをやっ
てもらいたいです。 
 

後期放送委員長 佐々木 元修 

「後期スポーツ委員会の活動まとめ」 

 スポーツ委員会の目指す学校像である「スポーツを
楽しみ，活気ある学校を作ろう」という目標に向けて，
スポーツイベントやスポーツ記事，スポーツクイズな
ど最適な活動を考えました。スポーツイベントは良く
できましたが，クイズやスポーツ記事は, 一度しかで
きませんでした。来年度はその反省を生かし，ぜひ続
けてほしいと思います。 
 

 後期スポーツ委員長 首藤 孝太 

「目標に向かって」 
 図書委員会では全員で協力し,目標の「本と共に～
With the book～」に向かって活動しました。たくさ
んのアイデアを出し合い,本の貸出はもちろん,本整
理や読み聞かせもできて良かったです。ですが,貸出
当番に来られない日があったり，できなかった計画も
あったので，来年に引き継いでほしいです。活動に協
力してくれた皆さん,ありがとうございました。 
 

後期図書委員長 長谷川 瑠香 

「仲良くできた委員会活動」 
 代表委員会は，他の委員会と協力しながら活動し，
委員会のみんなと仲良く仕事をすることができまし
た。しかし，時にふざけてうるさくなってしまうこと
もあったので，来年はメリハリをつけて委員会に臨
んでほしいと思います。4，5年の委員の皆さんには，
今回の委員会で学んだことを生かして，さまざまな
場面で活躍してほしいと思います。 
 

   後期代表委員長 美馬 空門 

「キャリア・パスポート」の取組にご協力ください 
 本日，お子さんは，後期の通知表とともに「１年間をふりかえりましょう」のキャリア・パスポートをご家庭

に持ち帰りました。自分の１年間の取組がどうであったかという「振り返り」について，学級担任からのコメン

ト欄とご家庭からコメントをいただく欄が設けられています。お子さんの「振り返り」や担任からのコメントを

ご覧になりましたら，ぜひ，お子さんの「振り返り」を認め，今後に向けて励ましていただくようなコメントを

ご記入ください。そして，新学期に新担任までご返却いただきますよう，ご協力のほどよろしくお願いいたしま

す。 

「キャリア・パスポート」は高等学校進学まで使用する教材です。紛失のないよう，ご配慮ください。 

今年度もありがとうございました  

春は「別れ」と「出会い」の季節です。今年度も本日で終了となりました。この３月をもっ 

て新たな場所で，新たな年度を始めようとする仲間や先生がいます。新たに来られる先生方もいることでし

ょう。同じ場所で新しい仲間を迎え入れることより，新しい場所でスタートを切ろうとすることの方が不安

が大きくなるものです。だからこそ，受け入れる側は新しい仲間のことを思いやり，ともに一歩を踏み出す

気持ちをもつことが大切なのだと思います。そしてそこから始まる道のりを一緒につくっていける，そんな

仲間になれるようにしていきたいものです。 

 本日が一人ひとりにとって新たなスタートの日となりますように…。今年度もありがとうございました。 


